

Hotel

H000396



Hannover
[Route](#) 13.6 km
[Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Beschreibung

Das zentral, in Hannover gelegene, Tagunshaus bietet seinen Gästen umfangreiche Übernachtungs- und Tagungsangebote. Sie erwarten moderne und komfortabel eingerichtete Zimmer mit Dusche/WC, Schreibtisch, Telefon, Sat-TV, Zimmersafe. WLAN nur teilweise in den Zimmern verfügbar, dafür aber in allen öffentlichen Bereichen - kostenfrei. Zahlreiche kostenfreie Außenparkplätze direkt am Haus, Mensa mit reichhaltigem Buffetangebot für Frühstück, Mittag und Abendessen. Zusätzlich Cafeteria – Öffnungszeiten variieren. Information dazu an der Rezeption.

Die Autobahn A7 ist in nur 10 Autominuten erreichbar.

Ca. 5 min Fußweg bis zur Stadionbrücke von dort die U3 oder 7 in Richtung Hbf oder KRÖPCKE.

.urück ebenfalls die U3 oder 7 Richtung WETTBERGEN.

Description

The centrally located seminar house in Hanover, offers extensive accommodation and conference packages. It offers modern and comfortable rooms with shower / WC, desk, telephone, satellite TV, in room safe.

Plenty of free parking right outside the house, refectory with a rich buffet offer for breakfast, lunch and dinner, coffee shop - opening times vary. Update information at reception.

Wi-Fi in all meeting rooms and canteen and cafeteria, in the rooms only partially.

The A7 motorway is just 10 minutes by car.

Public transportation in 5 min walking distance (station Stadionbrücke) and from there the tram U7 or 3 to main station (Hbf) or KRÖPCKE. From there about 15 min by tam to fairground.



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar




Bank: Commerzbank
Schilderstr., Goslar
Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

Hotel

H000396



 Hannover
 [Route](#) 13.6 km
 [Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Ihre Unterkunftsadresse



your accommodation address

Flughafen



airport

Hauptbahnhof



main train station

Messegelände



fairgrounds



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
Holder Schilderstr., Goslar
IBAN: Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.